

FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK
PROGRAM STUDI ILMU KESEJAHTERAAN SOSIAL

Skripsi, 7 Juli 2023

SHABRINA ANGGRAITA UTAMI

2019110002

PERAN PEKERJA SOSIAL DALAM REHABILITASI SOSIAL ANAK
BERHADAPAN DENGAN HUKUM (ABH) DI SENTRA HANDAYANI

XVII + 172 Halaman + 5 Tabel + 14 Gambar + 26 Lampiran

ABSTRAK

Perilaku menyimpang yang sering ditemukan banyak terjadi pada anak – anak merupakan salah satu masalah sosial yang kian bertambah kasusnya. Untuk mengatasi permasalahan ABH memerlukan seseorang yang profesional di bidangnya yang mampu menangani secara berkelanjutan dan kompeten. Salah satu profesi tersebut adalah seorang pekerja sosial. Pemerintah dalam upaya penanganan ABH membuat Sentra Handayani yang merupakan Unit Pelaksana Teknis Kementerian Sosial RI. Untuk mencapai tujuan dari rehabilitasi sosial peran pekerja sosial sangat diperlukan untuk menerapkan rencana program yang telah dirancang. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui peranan pekerja sosial dalam melakukan rehabilitasi sosial kepada ABH dan hambatan dalam pelaksanaan rehabilitasi sosial kepada ABH. Penelitian ini menggunakan metode kualitatif dengan pendekatan deskriptif. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan cara observasi, wawancara, dan dokumentasi. Teknik penentuan informan menggunakan *purposive sampling*. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa dalam alur pelayanan rehabilitasi sosial terdapat peranan pekerja sosial menurut Zastrow (2017) dan mengacu pada PERMENSOS No. 7 Tahun 2021 Tentang Asistensi Rehabilitasi Sosial yang diawali tahap intake dan engagement sebagai *broker*, assesment sebagai *enabler*, perencanaan pelayanan sebagai *coordinator* dan *researcher*, implementasi sebagai *educator*, *group facilitator*, *coordinator*, dan *empowerer*, monitoring dan evaluasi sebagai *coordinator*, terminasi sebagai *empowerer*, dan supervisi sebagai *coordinator*. Sedangkan, faktor penghambatnya terletak pada kurang lengkapnya form yang tersedia, pada tahapan pasca layanan tidak semua PM mendapatkan layanan yang dapat memonitoring kegiatan PM ketika sudah terminasi, dan lembaga belum menyediakan lapangan pekerjaan atau akses Pendidikan yang dapat bekerja sama untuk memaksimalkan potensi PM.

Daftar Pustaka : 26 Referensi (1995 - 2022)
Kata Kunci : Peran Pekerja Sosial, Rehabilitasi Sosial, ABH
Pembimbing : Muhammad Sahrul, S.Sos. M.Si